



Theologie im Fernkurs

STUDIENTAG

Theologie im Fernkurs der Zukunft

Dienstag, 28. Juni 2022, 15:00 - 17:00 Uhr, Würzburg

Seit dem 1. April 2022 hat Theologie im Fernkurs mit Dr. Stefan Meyer-Ahlen einen neuen Leiter. Aus diesem Anlass laden wir herzlich zu einer Impulsveranstaltung zur Zukunft der theologischen Bildung im Wege des Fernstudiums ein. Wie können bzw. sollen Kompetenzen und Kenntnisse in der Theologie zukünftig erworben werden? Was sind Themen bzw. Themenfelder, auf die einzugehen sein wird? Welche Methoden werden die Vorgehensweisen prägen? Welche Positionen sollten besonders rezipiert werden?

Es gilt, einen Blick in die „Glaskugel“ zu werfen und zu bedenken, was theologische Bildung zukünftig besonders kennzeichnen soll. Welche Ressourcen werden dazu bei Theologie im Fernkurs zu berücksichtigen sein? Was an Bewährtem sollte keinesfalls aufgegeben werden? Wo sind neue Wege zu gehen?

Wir freuen uns sehr, dass eine kenntnisreiche Theologin, erfahrene Bildungspolitikerin sowie engagierte Katholikin für diesen Zukunftsimpuls zu Theologie im Fernkurs nach Würzburg kommen wird:

Frau Annette Schavan

*Bundesministerin für Bildung und Forschung a. D.,
Botschafterin der Bundesrepublik Deutschland beim Heiligen Stuhl a. D.*

wird zum Thema „Die Theologie: Ein kulturelles Laboratorium“ sprechen.

Sie sind herzlich zu diesem Nachmittag des Nachdenkens, der Inspiration und der Begegnung eingeladen!

Dr. Rainer Dvorak
Akademiedirektor

Dr. Christine Schrappe
Leiterin Hauptabteilung Bildung und Kultur

Dr. Stefan Meyer-Ahlen
Leiter Theologie im Fernkurs

Theologie im Fernkurs der Zukunft

Dienstag, 28. Juni 2022

15:00 **Begrüßung und Einführung des neuen Leiters von Theologie im Fernkurs**

DR. RAINER DVORAK
Akademiedirektor

Gruß des Bistums Würzburg

DR. CHRISTINE SCHRAPPE
Leiterin der Hauptabteilung Bildung und Kultur

Gruß des Bundesverbands der Fernstudienanbieter

ANDREAS VOLLMER
Vizepräsident

Gruß der Deutschen Bischofskonferenz

JOHANNA RÖNSPIES
Referentin für Wissenschaft und Hochschule im Bereich Glaube und Bildung

Klaviermusik

FLORIAN GLEMSE
Träger des Kulturförderpreises 2020 der Stadt Würzburg

Impulsvortrag

„Die Theologie: Ein kulturelles Laboratorium“

ANNETTE SCHAVAN
Bundesministerin und Botschafterin a. D.

Klaviermusik

Vergangenes, Gegenwärtiges und Zukünftiges – Blickrichtungen mit Potential

DR. STEFAN MEYER-AHLEN
Leiter Theologie im Fernkurs

Klaviermusik

17:00 **Ausklang und Gespräche bei Brot und Wein**
auf Einladung des Vereins Freunde und Förderer von Theologie im Fernkurs e. V.

19:00 **„Macht der Stimme“
Gelegenheit zum Konzertbesuch im Burkardushaus**
„Lied!klasse“ der Hochschule für Musik Würzburg

Teilnahmeoptionen

- A) vor Ort im Burkardushaus (max. 150 Personen)
- B) vor Ort im Burkardushaus inkl. Konzert am Abend
- C) online auf der virtuellen Plattform von Theologie im Fernkurs

Hinweise

Veranstaltungsort

Die Veranstaltung findet im Burkardushaus (Tagungszentrum am Dom), Am Bruderhof 1, 97070 Würzburg, statt. Weitere Informationen – insbesondere zur Anreise – finden Sie auf der Website des Tagungshauses: www.burkardushaus.de

Anmeldung

über die [Website](http://www.theologie-im-fernkurs.de) von Theologie im Fernkurs oder per E-Mail an theologie@fernkurs-wuerzburg.de

Anmeldeschluss: Dienstag, 21. Juni 2022

Bitte teilen Sie uns bei Ihrer Anmeldung Ihre gewünschte Teilnahmeoption mit. Bei gewählter Option C) erhalten Sie rechtzeitig vor dem Studientag die Zugangsdaten mit entsprechendem Link zum virtuellen Raum.

Die Veranstaltung ist **kostenfrei**.

in Kooperation mit:



Verein der Freunde und Förderer
von Theologie im Fernkurs e. V.